

Un nouveau podium pour **Claude Charpentier** qui prend la 2ème place chez les M4. Il nous fait vivre sa course : "*Couru ce dimanche le cross de Chapet sous un soleil radieux mais très venté. Pas si facile avec ses côtes à faire trois fois (vent de face aujourd'hui) et son bout de chemin de terre pour l'appellation cross.....*

▫ Toujours un peu d'erreur dans le chronométrage artisanal style cross du club. J'y termine second MH4 en 56'56, alors que j'ai une minute de moins à ma montre et que je finis à trois mètres du précédent qui à une minute de moins. Idem pour tous ceux derrière moi qui prennent une minute de plus. Enfin ce n'est pas grave▫ puisque le premier MH4 est arrivé depuis presque cinq minutes. Un zombi filiforme, jeune MH4, auprès duquel▫ les coureurs de l'Afrique de l'est font un peu «▫ enrobé▫ » mais sacrément efficace. Originalité pas de classement catégoriel juste le scratch homme et femme et ...les trophées des plus jeunes et plus anciens. Me voila affublé du titre de «▫ plusvieuxmed▫ » de la course. Ne pas confondre avec pluviomètre qui aurait du être d'une utilité certaine d'après la météo... Bon ce n'est pas monsieur Univers non plus, mais c'est amusant et la première fois que je vois cela sur une épreuve.